

Volks-Chor Peißenberg e.V. gegr. 1906

Vereinsnachrichten

Januar 2020

"Auf a Stund", Evangelischer Pfarrsaal, 10. November 2019

Nachdem der Saal bestuhlt, die Chorlieder eingesungen waren, kamen die ersten Gäste. 10 vor 4: "Na ja, heute werden's nicht viel." höre ich meinen Sangesnachbar sagen. Und plötzlich füllt sich der Pfarrsaal, die Gäste strömen so zahlreich ein, dass wir noch zusätzliche Stühle aufstellen müssen. Die 60 Liedermappen reichen nicht mehr für jeden, ein paar müssen zu zweit reinschauen. Pünktlich um 4 winkt Chorleiterin Susanne den Chor nach vorne: Wir singen "Bunt sind schon die Wälder". Anschließend nimmt Susanne ihre Gitarre und wir singen gemeinsam aus unserer Liedersammlung. Alle gemeinsam singen wir einen bunten Strauß aus Herbstliedern und was zum Herbst passt. Vom Schlager, Volkslied, über Kanons, bis zu Schmarrnlieder. Und ich sah viele fröhliche Gesichter. Singen macht eben glücklich! (r)

Peißenberger Weihnachtsmarkt, Tiefstollen, 01. Dezember 2019

Fast schon zur Tradition ist unser Auftritt beim Weihnachtsmarkt der Vereine geworden. Wir singen Advents- und Weihnachtslieder im Saal der Tiefstollenhalle. Nicht von der Stange. Nein. Neue und auch unbekanntere, aber sehr schöne Lieder. Die drei Stuhlreihen für unsere Zuhörer reichen nicht aus, aber wer uns zuhört hat Freude daran, wie man an den Gesichtern erkennen kann. Fröhliche Weihnacht überall! (r)

Weihnachtsfeier im AV-Heim, 15. Dezember 2019

Magengestärkt mit einem Buffet lauschten die rund siebzig Mitglieder und Freunde des Volks-Chors den Saitenklängen der Geschwister Brennauer an Harfe und Zither, welche den besinnlichen Teil begannen. So erzählten Heidi Hagn und Angela Freisl Weihnachtsgeschichten am Christbaum, Michael Hoffmann und Susanne Schuhmacher spielten ein Doppel auf dem Klavier, der Chor erklang mit vierstimmigen Gesang und natürlich kam Selbersingen Weihnachtsliedern nicht zu kurz. Die Weihnachtsfeier ist traditionell Schauplatz für die Ehrung der Jubilare: 2019 durften die Vorsitzenden folgende Mitglieder ehren und für deren lange Treue und Unterstützung danken:

10 Jahre Freisl Angela, Müller Urszula, Härtl Thomas 25 Jahre Haack Rosemarie, Schuhmacher Rudi

Dopfer Christine 50 Jahre:

Eine besondere Ehrung erfuhren die beiden Sängerinnen Gitta Ertl und Emmi Marschallek. Sie waren nun 68 und 67 Jahre als aktive Sängerinnen im Chor dabei, quasi ihr Leben lang! Beide treten nun den Sänger-Ruhestand an. Wir alle bedanken uns bei Gitta und Emmi für ihr vorbildliches Wirken im Chor!

Dank erfuhren auch alle Helfer im Chor, mit großen und kleinen Aufgaben übers Jahr. Mit kleinen Geschenken sprachen die Vorsitzenden ihren Dank aus. Eine schöne Feier klang mit weiteren Liedern in der glühweingeschwängerten Luft aus und man hatte noch Zeit miteinander zu plaudern und die Platzerl zu essen. (r)

Singen im Seniorenheim St. Ulrich, 17. Dezember 2019

Der Volks-Chor besuchte die Bewohner des Seniorenheimes auf allen drei Stockwerken. Zuerst sang der Chor mehrstimmige Lieder und dann bekannte Weihnachtslieder mit den Bewohnern zusammen. Beim Selbersingen

F-Mail:



leuchteten die Augen der Bewohner auf und man sah die Freude in deren Gesichtern leuchten. Anschließend traf sich der Chor noch zur Einkehr in der "Post". Besonderer Höhepunkt war das "Schrottwichteln", wo man mit so mancher Rarität beschenkt wurde. (r)

Hauptversammlung mit Neuwahlen im AV-Heim, 14. Januar 2020

29 der 106 Mitglieder waren zur Hauptversammlung des Volks-Chor Peißenberg e.V. ins Alpenvereinsheim gekommen. Nach der Begrüßung durch die Vorsitzende Marese Egwolf wurde den Verstorbenen gedacht, 2019 waren dies Lotte Schmid und Alfred Zoufal, beide langjährige aktive Sänger im Chor. Im Bericht des Vorstands

wurden die musikalischen und außermusikalischen Veranstaltungen tiert, insbesondere das gelungene Konzert "Musik liegt in der Luft" in der Tiefstollenhalle. Übers Jahr wurde 39x Chor-Probe gehalten, wozu Chorleiterin Susanne Schuhmacher ihren Sängerinnen und Sängern eine gute Anwesenheitsquote bescheinigte. Im Kassenbericht konnte Kassier Rudi Schuhmacher nur Gutes berichten, denn der Kassenstand hat sich wieder etwas erhöht. Dementsprechend fiel die Kassenprüfung durch die Revisorinnen Evi Eberl und Lissi Geppert positiv aus. Allen Vorstandsmitgliedern wurde für die ehrenamtliche Arbeit der vergangenen zweijährigen Legislaturperiode



v.l.: Susanne Schuhmacher, Marese Egwolf, Burgi Baudrexl, Karin Fischer, Rudi Schuhmacher, Evi Eberl, Lissi Gebert, Karin Schwab, Resi Mayr

dankt, ebenso Chorleiterin Susanne für ihr musikalisches Engagement. Die Entlastung der gesamten Vorstandschaft erfolgte einstimmig. Bei der folgenden Neuwahl fanden sich für alle Posten ausreichend Kandidaten, so dass diese reibungslos verlief. Neugewählt wurden:

3 gleichberechtigte Susanne Schuhmacher Revisorinnen: Evi Eberl Vorsitzende: Marese Egwolf Lissi Geppert

Burgi Baudrexl Beisitzer: Karin Schwab
Rudi Schuhmacher Resi Mayr

Schriftführerin: Karin Fischer

In ihrem Amt als Notenwartinnen wurden Angela Freisl und Margret Klier bestätigt. Den ausgeschiedenen Vorstandsmitgliedern Hans Jägg und Heidi Hagn wurde explizit gedankt.

Nun danken wir dem neuen Vorstand für die Bereitschaft, die Ämter zu übernehmen und wünschen eine glückliche Hand in ihrem Wirken im Verein! (r)

Runde Geburtstage

Kassier:

Herzlichen Glückwunsch allen Jubilaren mit runden Geburtstagen! Wir gratulieren Otto May und Annemie Finkel und wünschen viel Glück, Gesundheit und Gottes Segen. Herzlichen Dank für Einladung und Spenden!

Veranstaltungen 1. Quartal 2020:

Sa 29.02., 10:00 Uhr Stimmbildungsseminar in Murnau mit Prof. Gropper

Der Sängerkreis Zugspitze veranstaltet wieder den beliebten Stimmbildungstag in Murnau für alle interessierten Aktiven. Interessierte bitte beim Vorstand anmelden.

So 08.03., 16:00 Uhr "Auf a Stund" im Pfarrheim St. Barbara

Offenes Singen für jedermann zum Mit- und Selbersingen

Ausblick

Do 30.04., 18:00 Uhr Peißenberger ChorNacht, Tiefstollenhalle

Der Volks-Chor Peißenberg wünscht allen Lesern ein gutes, gesundes Jahr 2020!